

ロスアンゼルス (十一日)
ル氏追悼會

前大統領ルーズベルト氏の追悼會。

國日は去る九日エキスピデショヨン

公園に於て舉行されたが同日正式

場に參集せる市民は無處一萬五千

人を駐せられ同日は特に市長ウッド

マン氏より一般に半旗を揚げて

しめ又た各教會共に斂壇に於て何

れもル氏遺憾の説教をなさしめた

るが先づ式場の儀式をせんに

市民の愛護合掌。

一万五千人の數實に五十名

の多きに達し又た數ヶ月前本の總

密入國者は一千人あり今後數週間

内に捕獲されるべき日本人密入國者

又た多數ゐる云ふ

電車内の拘束強盗類々として

出没し同様の被害者又た多數現は

れ物難事万なる次第にロング

ビーチ氏在は九日夜出難しセントラ

ドロ街まで來る内何時間にかコ

ト内オケット内に入れ置き旅

富太郎氏は九日夜出難しセントラ

ル電車に乗り東二街とサンビ

トを待ら市長タッドマン氏は最も謹

嚴なる態度を以て登場するや感慨

充る語調を以て「吾人が今回の大戰に勝を制

歌を合唱し始めたが合唱の終る

を待ら市長タッドマン氏は最も謹

嚴なる態度を以て登場するや感慨

充る語調を以て「吾人が今回の大戰に勝を制

秀吉は三左衛門の方を言つて置いて今度は家康を呼び出した。秀吉に話を致した所が、中井申らに参る。秀吉は「三左に話を持ちた所が、中井申らに参る」と申すことを聞かぬ。けれども漸々承知をいたしが、父勝入斎を討つたる永井傳八郎を嫁に出し與れたるに従事する。秀吉は「三左を呼んで居るが、どうでござるな。彼してして御暴なことを致す者でもなかろうと存する。如何でござるな」。家臣公も喜んで承知いたした。萬事宜しく御願ひ申す。秀吉は「然らば是れへ三左を呼んで出でから……」とあつて又々三左衛門を呼出しよすると、今度は先のやうではない。旗政順しく口を開く。家は「三左、早速の承知、家康の御別れに相成り申候。此の事は石に三左衛門へ例の滑稽な人物だから秀吉公と此の事を聞いた曾呂利新左衛門へ出で



秀吉は「三左衛門の方を言つて置いて今度は家康を呼び出した。

徳川大奥物語

(四十二) 猫遊軒伯知講演



猫遊軒伯知講演

最迅速船桑港横濱間十八日
向ふ汽船中乗組し東洋に
日本人船客に最も便利のものにて日
本食事等總て完備す
桑港

支那郵船會社

日本人宿舎組合にて切符取扱
新開業
萬花樓

桑港

桑港